

INFO-BLATT

Heft 4 - Dezember 2021



In diesem Info-blatt berichten wir über folgende Themen:

- **Seite 3:** Neue Amts-direktorin vom Amt für Menschen mit Behinderungen
- **Seite 4:** Broschüre Sachwalterschaft in Leichter Sprache
- **Seite 6:** 20 Jahr Feier von People First
- **Seite 8:** Neuer Vorstand von People First



Das ist unser neues Info-blatt mit vielen Berichten von unserer Arbeit.



Liebe Mitglieder und Freunde von People First Südtirol!

2 Mal im Jahr machen wir ein Info·blatt.

Im Info·blatt kannst du lesen:

- Was hat People First Südtirol alles gemacht.
- Wichtige Informationen für dich.

Unser Info·blatt ist in Leichter Sprache.

Damit alle Menschen den Text gut lesen können.

Wir wünschen dir viel Spaß beim Lesen.

Jochen Tutzer

Präsident von People First Südtirol



People First Südtirol bekommt Geld von:

AUTONOME PROVINZ BOZEN - SÜDTIROL
Abteilung 24 - Soziales



PROVINCIA AUTONOMA DI BOLZANO - ALTO ADIGE
Ripartizione 24 - Politiche sociali

Neue Amts·direktorin vom Amt für Menschen mit Behinderungen

Seit Anfang Februar hat das Amt für Menschen mit Behinderungen eine neue Amts·direktorin.

Die neue Amts·direktorin heißt Frau Dr. Verena Moser.

Wir haben mit Frau Dr. Verena Moser eine Online·sitzung gemacht.

Am Dienstag, 16.März 2021.

Frau Verena Moser hat sich vorgestellt.

Und unser ganzer Vorstand und wir vom Büro haben uns vorgestellt.

Wir konnten mit Frau Dr.Verena Moser offen über unsere Anliegen sprechen.

Wir hatten mit ihr ein gutes Gespräch.

Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit.



Auf dem Foto siehst du die neue Amts·direktorin Dr. Verena Moser

Broschüre zum Thema Sachwalterschaft in Leichter Sprache

Der Verein für Sachwalterschaft hat eine Broschüre
in Leichter Sprache gemacht.

Die Broschüre heißt:

Was ist eine Sachwalterschaft?

Auf dem Foto siehst du die Broschüre.



Mitgearbeitet haben:

- Verein für Sachwalterschaft
- OKAY Büro für Leichte Sprache der Lebenshilfe
- People First
- Und die Prüfler/innen von People First



Wir von People First freuen uns

dass es nun endlich eine Broschüre zum Thema Sachwalterschaft
in Leichter Sprache gibt.

Weil viele Menschen mit Lern·schwierigkeiten
einen Sachwalter haben.

Möchtest du eine Broschüre haben?

Dann kannst du dich gerne bei uns melden.

Hier ist unsere Telefon·nummer: 0471 06 25 27

Am Montag 15. November 2021 fand die Presse·konferenz statt.
Bei der Presse·konferenz wurde die Broschüre
„Was ist Sachwalterschaft“ vorgestellt.

Karin Pfeifer hat für People First
eine Stellungnahme gemacht.
Auch die Prüfler*innen waren
bei der Presse·konferenz mit dabei.



Nächstes Jahr machen wir ein Projekt
zum Thema Sachwalterschaft.
Wir werden die Broschüre Sachwalterschaft
in den Sozial·zentren vorstellen.
Und geben Menschen mit Lern·schwierigkeiten Informationen
zum Thema Sachwalterschaft.



Das ist das Gruppen·foto von der Presse·konferenz.

20 Jahr Feier von People First

Am Samstag 18. September 2021 war unsere 20 Jahr Feier. Wir haben im Hotel Masatsch 20 Jahre People First gefeiert. Es kamen 33 Selbstvertreter*innen aus ganz Südtirol.



Und es kamen auch Ehrengäste:

- Martha Stocker, ehemalige Landes-rätin für Soziales.
- Waltraud Deeg, Landes-rätin für Soziales.
- Wolfgang Obwexer, Präsident vom Dach-verband für Soziales.
- Hans Widmann, Präsident der Lebenshilfe.



Es gab ein Aperitif und Begrüßungs-reden.



Danach haben wir eine Grillfeier gemacht.

Dazu gab es tolle Musik von Maurizio Dellapiatte und seinem Freund Fabio



Am Nachmittag gab es eine Tombola mit tollen Preisen.



Und Julia Maria Binarzer hat 2 Gedichte vorgelesen.



Verena Turin hat aus ihrem Buch „Superheldin 21“ vorgelesen.



Und Lukas Graiss hat einen Text über seine Mitarbeit bei People First vorgelesen.



Es war eine tolle Feier.



Auf dem Foto siehst du das Organisations-team.
Die Leibchen hat uns die Firma Würth geschenkt.

Neuer Vorstand von People First

Am 13. November 2021 war die Mitglieder-versammlung von People First Südtirol.

Und die Neu-wahlen unserem Vorstand.

Es waren 21 Mitglieder von People First mit dabei.

Die 21 Mitglieder haben den neuen Vorstand gewählt.



Jetzt haben wir einen neuen Vorstand.

Der Vorstand besteht aus 13 Mitgliedern.



Das ist unser neuer Vorstand.

Jochen Tutzer ist als Präsident wieder-gewählt worden.

Julia Maria Binander ist unsere neue Vize-päsidentin.

Wir stellen euch unseren neuen Vorstand vor:

Meine Name ist Alexia Lantschner
Ich wohne in Bozen.
Ich freue mich wieder im Vorstand
mitarbeiten zu können.



Meine Name ist Erwin Mühlsteiger
Ich wohne in Pflersch.
Das ist im Wipptal.
Die Arbeit im Vorstand ist mir wichtig.



Mein Name Verena Turin.
Ich wohne in Sterzing.
Das ist im Wipptal.
Ich möchte mit dem Vorstand die Anliegen
von Menschen mit einer Behinderung
in der Werkstatt vertreten.



Mein Name ist Lara Werner
Ich wohne in Brixen.
Das ist im Eisacktal.
Ich interessiere mich für die Anliegen
von People First Südtirol
Ich freue mich im Vorstand zu sein.



Meine Name ist Julia Maria Binanzer
Ich wohne in Mühlen.
Das ist im Pustertal.
Ich bin die neue Vize-präsidentin.
Ich setze mich für die Rechte von Menschen
mit Beeinträchtigungen ein.



Mein Name ist Karin Saltuari
Ich wohne in Montan.
Das ist im Unterland
Mir gefällt die Arbeit im Vorstand gut.



Mein Name ist Ursula Tappeiner.
Ich wohne in Latsch.
Das ist im Vinschgau
Die Arbeit von People First ist mir wichtig.



Meine Name ist Klaus Anegg
Ich wohne in Kurtatsch
Das ist im Unterland.
Ich möchte Menschen bei People First unterstützen.



Mein Name ist Martin Vigl.
Ich wohne in Bozen
Und arbeite gerne im Vorstand mit.
Und bin gerne mit anderen Menschen zusammen.



Meine Name ist Luca Ferretti
Ich wohne in Laghetti/Laag.
Das ist im Unterland.
Ich interessiere mich für Politik.
Und interessiere mich für die
Rechte von Menschen mit Beeinträchtigung.
Ich vertrete Menschen mit Lern·schwierigkeiten
im Südtiroler Monitoring Ausschuss.



Mein Name ist Jochen Tutzer.
Ich wohne in Auer.
Das ist im Unterland.
Ich bin seit vielen Jahren Präsident
von People First Südtirol.
Ich setzte mich für die Arbeit von People First ein.



Mein Name ist Martin Former
Ich wohne in Meran.
Das ist im Burggrafenamt.
Und komme gerne zu den Vorstand·sitzungen.
Denn ich möchte wichtige Informationen bekommen.



Mein Name ist Klaus Kienzl.
Ich wohne in Sarnthein.
Das ist in Salten-Schlern.
Ich arbeite gerne beim Vorstand mit.



Möchtest du mit-arbeiten?

Interessierst du dich für Politik?

Interessierst du dich für die Rechte von Menschen
mit Lern-schwierigkeiten?

Dann ruf uns an.

Oder schreibe uns eine E-Mail.

Oder besuche unsere Internet-seite.

People First Südtirol

Lebenshilfe Onlus

Galileistr. 4c

39100 Bozen

☎ 0471 06 25 27

✉ peoplefirst@lebenshilfe.it

💻 www.peoplefirst.bz.it



Die Bilder im Info-blatt sind von:

Seite 1 © Inga Kramer, www.ingakramer.de

Seite 12 © Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung
e.V. Illustrator: Stefan Albers, Atelier Fleetinsel 2013

Die Fotos im Info-blatt sind von:

People First Südtirol